

AUBIGNY-SUR-NÈRE ■ Inauguration à l'Entraide du bassin d'emploi, hier

L'Entraide des collectivités



INAUGURATION. (De gauche à droite) François Bonneau, le président de la Région ; Michel Autissier, maire d'Aubigny et conseiller général ; Éric Boucourt, le sous-préfet de Vierzon ; Marc Gourdou, président de la caisse locale du Crédit agricole d'Aubigny, et Yves Fromion, député du Cher, lors de l'inauguration des nouveaux équipements de l'Entraide bassin d'emploi. PHOTO SABRINA VERNADE

Les élus locaux, et notamment le président de la Région, François Bonneau, ont inauguré, hier matin, les nouveaux équipements de l'Entraide bassin d'emploi.

Sabrina Vernade
sabrina.vernade@centrefrance.com

Le président de la Région, François Bonneau, le sous-préfet de Vierzon, Éric Boucourt, le député du Cher, Yves Fromion, le maire et conseiller général, Michel Autissier, Marc Gourdou, président de la caisse locale du Crédit agricole et Michael Ranft, directeur général de Wilo Intec, étaient réunis, hier matin,

autour de Jean-Paul Buret, président du conseil d'administration de l'Entraide bassin d'emploi et de son directeur, Renaud Chenon, pour inaugurer les nouveaux équipements dont cette association d'insertion a bénéficié, grâce au soutien financier des collectivités et de partenaires privés. La Région a participé au financement d'une seconde serre, d'une chambre froide, d'un véhicule et à l'équipement hydraulique (soit 43.700 euros). L'État a également participé à hauteur de 10.685 euros ainsi que la banque avec une enveloppe de 1.200 euros. L'en-

treprise albinienne Wilo Intec a participé de son côté à l'achat d'une pompe pour l'irrigation des terrains.

Autant de partenaires publics et privés sur lequel l'Entraide a pu compter pour développer son outil de production, et par là même son activité de maraîchage bio. Avec quinze salariés en 2011, elle en compte aujourd'hui vingt, elle espère bien poursuivre dans sa lancée. Une association d'insertion qui reste avant tout une entreprise, comme l'ont rappelé plusieurs élus, avec toutes ses contraintes. Mais aussi un tremplin pour ceux qu'elle emploie. « L'activité maraîchage est importante pour quelqu'un qui recherche de l'emploi, car elle demande beaucoup de rigueur », a souligné Jean-Paul Buret. Et tous sont des salariés motivés,

qui ont eu « l'énergie de rebondir, de ne pas attendre que la société ne vienne avec une aide sans action de leur part », comme l'a remarqué Yves Fromion, et qui ont préféré avoir « une rémunération qui correspond à un travail ».

Le président de la Région, François Bonneau, a de son côté fait valoir le choix de l'Entraide de travailler dans le domaine du bio. Il a également mis en lumière le lien entre l'association et son environnement. Les terrains qu'elle exploite prêtés par la ville, l'entreprise Wilo Intec qui incite ses salariés à choisir les paniers de légumes de l'association plutôt que ceux du supermarché... Le sous-préfet de Vierzon a annoncé un projet de loi qui pourrait valoriser un peu plus encore les associations d'insertion. ■



« L'activité maraîchage exige beaucoup de rigueur. »

JEAN-PAUL BURET Président du conseil d'administration de l'Entraide bassin d'emploi.